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ich möchte euch an meine ergebnisse bis jetzt teilhaben lassen.ich kämpfe schon seit fast 4
jahren gegen den haarausfall.

ich habe mit fin 1,25 angefangen. mein ha wurde gestopt und die haare wurden wieder dicker.ich
hatte daran nicht mehr geglaubt. irgendwann ließ die wirkung aber nach und ich bekam
verstärkten harausfall. ich wusste nicht was ich machen sollte. ich ging also zum arzt und ließ
mich checken trichogramm machen.

der arzt meinte, das ist ein diffuser ha und wollte mir minox verschreiben. ich habe minox aber
nicht genommen, weil ich keine hoffnung in topische mittel setze.

nach ca. 5 wochen pause nahm ich wieder fin aber statt 1,25 nahm ich 3,75.mein ha wurde
wieder stark reduziert und meine haare wurden wieder dichter. es hat sogar besser angeschlagen
als am anfang. ich dachte ich träume, aber ich hatte zu 95% mein status wieder, den ich mit 16
hatte.

ich war überglücklich.und konnte es nicht fassen.nach ca. 4-5 monaten fing der ha wieder
an.das war letztes jahr.mein status verschlechterte sich.

ich dachte mir also erhöhe ich wieder einfach die dosis. ich dosierte auf 5 mg.aber nichts
passierte. irgendwann war ich dann bei 10 mg.

aber es passierte einfach nichts.ich hatte die hoffnung aufgegeben.spiro hat ich dann auch dazu
genommen.spiro oral 100 mg. aber ich hatte ein stechen an der leber also hab ich das wieder
abgesetzt.

so kam ich dann zu avo. ich nahm 0,5 mg jeden tag. erst habe ich jeden 2ten genommen, aber
mein ha war wieder so stark geworden, das ich jeden tag nahm. na ca. 3-4 monaten wurde mein
ha zwar weniger aber ich kam nicht auf mein alten status. nach ca. 7 monaten habe ich avo
wieder abgesetzt und zwar am 1.11.06. ich nahm minox um mein status zu halten, eine pause
einzulegen, um wieder auf fin überzugehen weil fin bei mir besser angeschlagen hatte.

in dieser zeit wo ich avo abgesetzt hatte, hatte ich sehr wenig ha. mein status verbesserte sich
zwar nicht aber er wurde auch nicht schlechter.

nach 2 monaten pause und zwar am 2.1.07 fing ich wieder mit fin 2,5 mg an. in der hoffnung das
es wieder anschlagen würde. mein ha wurde immer schlechter und stärker und nach 3
wochen fin einnahme passierte einfach nichts. ich merkte fin wikte einfach nicht mehr bei mir.jetzt
denken manche, ist doch klar das nach 3 wochen nichts zu merken ist. 

ich muss aber dabei sagen, das ich immer wenn ich fin genommen hatte, ich den unterschied
nach 2 wochen merkte. weil im bad, beim haare waschen weniger haare im waschbecken waren.
und in den 3 wochen lagen sogar mehr haare drin. ich hatte unter fin noch nie shedding gehabt.
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also habe ich wieder mit avo angefangen. und jetzt kommt das was ich sagen wollte.ich habe
heute avo wieder gesteigert und nehme ab heute 1,5 mg täglich. ich hatte von dieser studie
gehört wo die testpersonen 2,5 mg nahmen und es bei den sehr gute erfolge gab. ich wollte
nicht gleich 2,5 nehmen. ich habe mich für 1,5 mg entschieden. da ich unter avo bis jetzt keine
nw hatte hoffe ich das es auch so bleibt.

manche denken bestimmt der ist doch verrückt. aber ich möchte um jedenpreis meine haare
behalten. solange ich noch einigermaßen haare habe gebe ich die hoffnung nicht auf. ich hoffe
mit 1,5 mg kann ich noch was bewirken, aber das muss ich abwarten. wir werden es die wochen
sehen was passiert.

ich hoffe das war interessant für euch.
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